

九条北小学校 校長室だより

N0.62 令和2年10月12日



今日の全校朝会では、先週末に行ってきた6年生の修学旅行について、これから迎える運動会について話をしました。

★ 集団演技「北小ソーラン」を成功させよう！！★

今年度の運動会では、全校児童が力を合わせて「ソーラン節」を踊ります。例年に比べて練習時間は短いですが、本番に向けて練習をがんばっています。



6年生が
1年生のために



6年生
全校児童の前で

GOTO運動場キャンペーン
「いっしょにおどろう！
北小ソーラン！」



★ 全校朝会の話～「運動会に向けて！」★

運動会までは、2週間をきりました。あと12日で、運動会当日となります。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策をしながらの運動会となり、種目も限られたものになっていますが、みんなの力で、盛り上げてほしいと思います。

今日は、運動会に向けて、頑張ってほしいことを3つ伝えます。

一つ目は、「最後まで全力で取り組むことです。運動が得意な人も苦手な人もいると思います。また、全体演技で取り組む「ソーラン」には、難しい動きもありますが、あきらめず、全力で取り組むことが大切です。全員が力を合わせて、最後まで全力で取り組みましょう。

二つ目は、「クラスや学年の友だちと、これまでよりもっと仲良くなる機会にしてください。運動会では、力を合わせ、心をひとつにしないと完成しないことがたくさんあります。練習を通して、友だちの良さを見つけることで、今よりもっと仲良くなって欲しいと思います。

三つ目は、「自分で目標を決めることです。「徒競走で、昨年より順位を上げる。」「リレーで誰にも抜かれない。」「ソーランをしっかり踊りきる。」「応援団を精一杯やりきる。」など、どんなことでもいいです。

自分の心の中で、少し思い浮かべてみましょう。どんなことでも自分の思いをもって臨むことが大切です。

最後に、**怪我をしたりしないよう気をつけ、睡眠や朝食をしっかりとるなど、体調管理にも気をつけましょう。**

さあ、どんな素敵な運動会になるか、今から楽しみにしています！

